



Monreal sí ve posibilidad de acuerdos

Por Jorge Butrón y Yulia Bonilla

RICARDO MONREAL, coordinador de Morena en el Senado de la República, hizo un llamado a la coalición del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados para dialogar, llegar a un acuerdo y aprobar la Reforma Electoral que presentó el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la clase virtual que impartió este viernes para la Maestría en Derecho de la UNAM, desde Querétaro, señaló que la alianza Va por México debe asumir una actitud de reflexión y revisión de la iniciativa, antes de que anticipen su voto.

"Llamaría a los partidos políticos a asumir una actitud de reflexión. Pero, que se revisará el contenido y se intentará mediante el diálogo buscar un acuerdo. Yo sí creo que podemos lograr acuerdos y sacar adelante la reforma, escucharlos y dialogar, hay que generar un ambiente propicio para la discusión respetuosa", detalló.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que es necesario que se lleve a cabo un parlamento abierto para conocer las diferentes posturas y revisiones de la propuesta, como sucedió con la Reforma Eléctrica, puesto que es compleja ya que pretende modificar 18 artículos de la Constitución.

"Quizá el momento no esté propicio, pero hay que buscar la manera de cómo poder zanjar estas diferencias y eliminar el clima hostil, tratar de dialogar mucho con la oposición y buscar acuerdos por el bien del país", aseveró.

Consideró que los temas que involucrarán un debate mayor son la sustitución del Instituto Nacional Electoral (INE) por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC), la elección popular directa de los consejeros y magistrados electorales, la eliminación de los legisladores plurinominales, así como la reducción de los recursos a los partidos políticos.

APOYAN PROPUESTA. Por separado, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el exgobernador de Chihuahua, el panista Javier Corral, expresaron su apoyo a la reforma que impulsa el Presidente.

"Esto cambia el financiamiento público y a las burocracias, ya que muchos ven a la política como negocio. Aparte hoy tenemos consejeros que creen que le deben el puesto a los partidos, por ello se busca que respondan y que actúen como verdaderos representantes de la gente", indicó la mandataria capitalina.

Contrario a lo expresado por la oposición, el exmandatario afirmó que la propuesta presidencial tiene puntos "interesantes" y calificó como un acierto el planteamiento para que la Cámara de Diputados pase de 500 a 300 legisladores, así como la reducción de las legislaturas estatales y número de regidores en los ayuntamientos.

el tip

La propuesta

presidencial busca modificar 18 artículos constitucionales, por lo que requiere votos de la oposición para que sea aprobada.